

夢育通信

新春号 令和5年1月吉日発行

発行者 宇都宮市立清原北小学校長
小口省吾

【2023年もどうぞよろしくお願いいたします】

昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。本校におきましては、コロナ禍でも、感染拡大状況を踏まえ、実施可能な内容に工夫・改善しながら教育活動を実践することができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援のおかげと、教職員一同、心より感謝申し上げます。

さて、本校の特色の一つに「**板戸の地域素材や教育力を生かした教育活動**」があります。

12月には、「川の一里塚活用学習」を行いました。これは、夢育劇場で演じたミュージカル「鬼怒川のいのち」や劇「船頭物語」の舞台である「鬼怒川」や「板戸河岸」跡を訪れ、地域の方と関わりながら、板戸町の文化・自然・歴史等について学ぶ活動です。

1年生は、「川の一里塚」の石碑や「鬼怒の船頭唄」の歌碑を見学し、ここがお話の舞台であることを学びました。2年生は、板戸地区を歩きながら、地域の自然の変化を学びました。3年生は、6年生と一緒に南北に延びる鬼怒川土手を歩き、板戸河岸全体の様子を見学しました。4年生は河川敷に生息する野鳥の見分け方や飛び方の特徴などを、「野鳥の会」の皆様からお話をいただきました。5年生は「川の水のはたらき」を学習し、「板戸ネイチャークラブ」の皆様から、源流とされる鬼怒沼のことや対岸で発見されたクジラの化石のお話などをしていただきました。6年生は、大杉神社や坂本邸なども見学し、劇の中で登場する昔の板戸河岸の姿を想起しました。

現地での学習だけに、子どもたちの興味関心も高まり、自分たちの地域「板戸」への理解もいっそう深まりました。「板戸ネイチャークラブ」や「野鳥の会」の皆様、ご協力ありがとうございました。

今年も、保護者の皆様や地域の皆様には様々な場面でご支援を賜ることと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



【講師の先生方】



【川の一里塚での1・2年生】



【野鳥の話聞く4年生】



【坂本邸での3・6年生】



【川の話聞く5年生】

《令和5年度入学生の募集が終了いたしました》

今年度も、板戸以外にお住いの多くの方に入学の申請をいただき、令和5年度入学生は定員20名でのスタートとなる予定です。

引き続き、魅力ある教育活動を実践し、「選ばれる学校」として力を尽くしてまいります。

2023年も元気いっぱいの清北小！



【 楽しかったよ昔遊び！ 1年生 】

あやとりや凧揚げなど、昔遊びを体験しました。協力者の方々と、「できた！」「難しいな。」と言いながらとても楽しんで取り組んでいました。もっとやりたい！との声が続出でした。
(小堀)



【 今年もがんばるぞ！ 2年生 】

年明けも元気いっぱいの2年生。「学習や運動を頑張りたい」「友達に親切にしたい」など、それぞれがよく考えて今年の目標を決めました。目標は、コピーをとってどんど焼きに入れて燃やし、炎と共に天高く昇りました。(小川)



【 2023年も頑張るぞ！ 3年生 】

書初で「正月」を書きました。大筆・小筆の使い方にも慣れ、今まで学習したことを使って伸び伸びとした文字が書けました。寒い日が続きますが、3年生は元気に勉強に運動に頑張っています。
(大塚)



【 試行錯誤のプログラミング 4年生 】

総合的な学習の時間にプログラミングについて学び、一人一台端末を使って安全に走るロボットカーのプログラムを考えました。「プログラミングし、試走し、プログラムを組み直す」を何度も何度も繰り返し、ゴールを目指しました。
(川原田)



【 思い出の品と5年生 】

冒険活動教室で作ってきた杉板焼きを持ってパチリ。諦めずに頑張ることで身についた自信と楽しかった思い出、心のこもったお土産が宝物になっているとうれしいです。(阿久津)



【 今年の目標！！ 6年生 】

みんなが集合した初日に今年一年どのような年にしたいのか？どのようなことを目標にするのか？を漢字で表しました。一人一人の思いのこもった字、どんな意味があるのか聞いてみて下さい。
(石田)